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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Robert Andres (Ratsfraktion PRO CHEMNITZ) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Laptops an Chemnitzer Schulen 

Frage: 

 
1.  Wie viele Laptops wurden Chemnitzer Schülern seitens der Stadt zur Verfügung gestellt? 
 
2.  Wie verteilt sich die Verteilung auf die einzelnen Schulen? 
 
3. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit ein Schüler einen Laptop bekommt?   
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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